

POÉSIES

DE

MATTHIEU ET DE JEHAN DE VAUZELLES

LYONNAIS

(Fin)

Ces quarante et un quatrains, que plusieurs érudits ont assez vaguement attribués à Gilles Corrozet et à d'autres, parce qu'ils n'avaient pas remarqué, à la première page des *Simulachres*, la devise du prieur de Montrottier : *D'un vray zele*, ont été augmentés, en 1547, de douze autres quatrains relatifs à douze nouvelles planches, et traduits en vers italiens, dans l'édition publiée à Lyon, par Jean Frellon, en 1549, puis en tétrastiques latins, dans celle donnée à Bâle, en 1554, par un imprimeur inconnu.

QUATRAINS

POUR QUARANTE ET UNE IMAGES DE LA MORT

DE HANS HOLBEIN

1. — *La Création d'Ève.*

Dieu ciel, mer, terre procrea,
De rien démontrant sa puissance,
Et puis de la terre crea
L'homme et la femme à sa semblance.